

L'Indépendant

de l'Arrondissement de Gannat

Organe Hebdomadaire paraissant le Samedi — Directeur-Propriétaire M. RELIAUD

Légion Française des Combattants

Les Messages du Maréchal sont notre Loi

Tous, nous étions à l'écoute le soir du 1^{er} janvier lorsque le Maréchal nous a adressé son message de Nouvel An.

Penchés sur nos appareils, entourés de toute notre famille, nous avons entendu les paroles de notre Chef, de l'homme qui s'est chargé de la France et de l'Histoire de sauver la France du désastre mondial.

Et, tandis que nous écoutions les sévères mais justes paroles du Maréchal, notre pensée malgré nous, se transportait quelques mois en arrière, aux sombres jours de juin 1940.

Jun 40... Janvier 1942... Quelle différence entre la voix brisée par l'émotion qui essayait de nous rendre notre confiance dans les destinées de la Patrie et celle, étonnamment énergique, qui vient une fois de plus, de nous montrer avec calme et précision où est le vrai devoir Français.

Le message du 1^{er} janvier n'a pas seulement recueilli l'adhésion sans réserve des Français qui, comme nous, l'ont lu et médité; mais il a créé à travers la Métropole, en zone libre comme en zone occupée, ainsi qu'à travers notre Empire, un immense courant de confiance envers Celui dont la sagesse, la volonté, le patriotisme et le sens de l'honneur sont les vrais et seuls garants du relèvement national.

Une fois de plus le Maréchal nous a montré la nécessité absolue du resserrement de l'Unité Française.

Une fois de plus, il a porté une condamnation sans appel contre ceux qui « se livrent à d'abjectes besoins de désunion, dans la presse comme dans la radio, à Londres comme à Paris », contre les déserteurs de l'intérieur et de l'extérieur qui ne gardent plus de Français que le nom.

Que nous importent, à nous Français qui suivons et suivrons le Maréchal jusqu'au bout, les rodomontades et les remontrances tissées de menaces de ceux qui sentent peser sur eux la condamnation du Maréchal ?

Que nous importe qu'ils joignent à leurs jeux criminels l'indiscipline et l'orgueil ?

Les divisions qu'ils tentent de faire naître entre Français sont désormais vouées à l'échec parce que le Maréchal a parlé et que ses paroles sont notre loi.

En tant que Français, et à plus forte raison en tant que Légionnaires, liés à la personne du Maréchal par notre serment, nous nous conformerons sans réserve à cette Loi.

Chaque message de notre Chef trace la voie, éclaire la route du redressement, précise et agrandit le champ de notre action.

Selon le vœu qu'il a exprimé le 1^{er} janvier, accordons lui notre absolue confiance.

Faisons la chaîne derrière lui. Avec nous, il conduira notre Patrie vers le plus inespéré des redressements.



ETAT - CIVIL

NAISSANCES

Du 8 Janvier : Gabriel, Paul, fils de M. Gaston Deveze, terrassier, et de Mme Augustine Taupier, son épouse, 17 rue des Augustins.

Du 13 Janvier : Jean, Claude, fils de M. Joseph Régnier, employé de banque, et de Mme Simone Gallier son épouse, 7 rue St-Etienne.

PUBLICATIONS DE MARIAGE

Entre : M. Marty Debare, nomade, domicilié à St-Ambroix, et Mlle Phylomène Benoni, nomade, domiciliée à Langogne.

Entre : M. Jean Sablailolles, gardien de la paix, domicilié rue de l'Égalité, et Mlle Raymonde Barbe, domiciliée à Montreuil.

DÉCÈS

Du 10 Janvier : M. Boyer François, 84 ans, rue des Remparts.
Du 14 Janvier : M. Rabusson François, 67 ans, 59 Grande-rue.

PERTES ET TROUVAILLES

Il a été perdu :
Un stylo noir plume or.
Une paire de gants marrons.
Un gant beige en laine.
Un gant de peau fourré.
Un pied d'appareil photographique.
Un bracelet en or portant le nom de René. (récompense)
Il a été trouvé :
Un chapelet en argent.

Services du Dimanche

Médecin de garde
Docteur VIVIER, Grande-Rue
Pharmacien de garde
M. BERTHON, Grande-rue

Comité d'Entr'aide aux Prisonniers

Le Comité remercie les habitants de Gannat qui ont répondu à son appel, ayant pour but de recueillir chaque mois l'argent nécessaire à l'envoi d'un colis gratuit à tous les prisonniers inscrits à Gannat, grâce à leur générosité, le Comité s'efforcera, dans la mesure du possible, de compléter le colis par l'achat de marchandises en dehors de celles vendues par la Croix Rouge.

Il remercie également tous les distributeurs de cartes, les anciens prisonniers et mobilisés qui, pensant aux souffrances de leur camarades ont voulu assurer eux-mêmes le recouvrement des dons qui vont permettre de continuer l'aide du Comité.

Le Président.
Dr Lhomme.

OFFICE DE QUARANTAINE

Vous êtes prié de vouloir bien assister à l'office de Quarantaine qui aura lieu en l'Eglise Ste-Croix de Gannat, le lundi 26 Janvier, à 9 h. 30, pour le repos de l'âme de

Madame BRUN ABADIEU

De la part de
Madame PORTE et sa famille.

Huilerie de Gannat

La Maison BELLET

informe sa clientèle que la fabrication de l'huile de noix qui était interdite est autorisée depuis le 1^{er} janvier 1942. Chaque producteur a droit pour sa consommation à 10 litres d'huile par personne vivant sous son toit.

La Maison BELLET se tient à la disposition de ses clients pour fabriquer leur huile de noix dans les meilleures conditions.

Légion Française des Combattants Section de Gannat Secours National

A l'appel du Maréchal, la Légion organise le 18 janvier une journée au profit du Secours National. Des quêtes seront faites à domicile, dans les cafés et restaurants, cinéma. Le Maréchal compte à nouveau sur l'esprit d'entraide qui anime tous les Français et principalement sur celui des Légionnaires et volontaires de la Révolution Nationale. Que tous contribuent par leur générosité à soulager les misères de ceux qui souffrent. Répondez à l'appel du Maréchal en donnant votre obole à tous les quêteuses ou quêteurs. Que le Maréchal soit fier de vous.

Gôter pour les enfants des prisonniers

La Légion avait organisé le 11 janvier, à l'occasion du dimanche des Rois, un goûter offert aux enfants de prisonniers. Elle remercie les mamans qui avaient répondu à son invitation, mais regrette que le temps n'ait pas permis à tous les enfants d'être présents. Le goûter s'est continué par une séance de cinéma dont le film avait été mis gracieusement à sa disposition par M. l'abbé, et au cours de laquelle ont été distribués aux petits des bonbons et aux grands des ardoises ou des plumiers, bâtons du Maréchal.

M. le Maire, M. le Curé et les Légionnaires assistaient à cette fête.

La Légion remercie tous ceux qui ont contribué à son succès par leur dons, leur aide bénévole à la confection du goûter ainsi qu'à sa distribution.

LE COIN DU VADROUILLEUR

Jeunes, de la tenue !

Cet appel ne s'adresse pas à TOUS les jeunes, fort heureusement. Nous savons que dans les écoles, professeurs et instituteurs font leur devoir pour que ceux placés sous leur contrôle suivent les directives du Maréchal pour le redressement moral de la France.

Mais — et c'est malheureux de le constater — il y a encore à Gannat, des jeunes qui persistent à ne pas vouloir comprendre que dans le relèvement de notre pays, il faut, non seulement travailler, mais aussi, S'ENTENIR. Dans ce relèvement qui s'impose à la France pour qu'elle maintienne sa place de grande puissance, la déférence, la politesse, la galanterie, le savoir vivre enfin, ont un grand rôle à jouer.

A Gannat, il ne se passe pas une occasion, où, dans un spectacle, au cinéma ou ailleurs, des scènes regrettables aient lieu, où l'on entende, 2 ou 3 jeunes prononcer à haute voix des paroles déplacées.

Monsieur un tel, n'aime pas, par exemple, une scène où tel personnage apparaisse, — mettons si vous le voulez, un curé entouré de petits chanteurs — immédiatement dans la salle, des murmures ou des propos grossiers échangés à haute voix se font entendre.

Les jeunes inconscients qui se rendent au cinéma pour tenir des propos orduriers, feraient bien mieux d'aller dans des lieux mieux en rapport avec leur langage.

Pensez donc, dire à haute voix, dans une salle de spectacle, au milieu d'un silence religieux : « tu m'em... » « la barbe » « ta g... », il faut pour cela un courage de voyou !...

Qu'importe s'il y a des jeunes filles, des dames, des enfants, ça n'a pas d'importance, n'est-ce pas, surtout si, parmi les spectateurs il s'en trouvent 2 ou 3 qui, par leurs rires imbéciles encouragent les jeunes crétiens à continuer.

Allons, jeunes, de la tenue, quand vous allez au spectacle, dépouillez-vous de vos mauvaises manières, laissez-les à la porte et reprenez-les à la sortie, mais dans la salle et pendant le spectacle soyez dignes, polis et honnêtes, le film qui passe devant vos yeux n'est pas votre monopole, il passe pour tous les spectateurs et vous savez que, dans les films c'est comme dans les couleurs, il en faut pour tous les goûts.

Le Vadrouilleur.

T.S.F. T.S.F. DÉPANNAGE

mise au point et transformations de postes de toutes marques par SPÉCIALISTE

Bobinages, Transformateurs et Haut-Parleurs
TRAVAIL RAPIDE ET SOIGNÉ

Marcel MAIRE

28, Rue Fontpau, GANNAT
R. M. 1131 Gannat

Que vous faut-il ?

Une plante ou... une gerbe...
Adressez-vous à G. POIRIER fils
Rue du Général Rabusson,



Légionnaires et Volontaires de la Révolution Nationale !
Le 18 Janvier, vous ferez tous votre devoir de Français,
Le Maréchal compte sur vous.